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ATA REUNIÃO

Aos treze dias do mes de março de 2012, na sala de videoconferências da Secretária Especial de
Tecnologia e Informação, no Campus da UFFS, Unidade Seminário, cidade de Chapecó as 10
horas reuniram-se os servidores Soraya Arruda Waltrick, Bernardete Ros Chini, Murilo' Billig
Schafer, Josiane Weber, Luciano Lores Caimi ambos servidores da Secretaria Especial de
Tecnologia e Informação e o Prof. Braulio Adriano de Mello, Secretário de Tecnologia e
Informação, Soraya e Bernardete apresentaram os projetos e minutas para o Portal de Eventos
Tecmco-cientificos da UFFS, o Portal de Periódicos e o Repositório Institucional, o Professor
Braulio disse que os Portais estão dentro do padrão, porém para se obter um retorno positivo da
comunidade acadêmica faz-se necessário um teste institucional envolvendo todos os Campi no caso
do Portal de Eventos, e realização de pesquisas e relatos quanto as demandas para os demais portais
salientou que a arte deverá ser solicitada pelo requisitante do evento diretamente na DICOM ficou"
definido o envio por parte da SETI de uma comunicação para os coordenadores de Campi
informando sobre o teste e solicitando a participação dos professores e técnicos nesta simulação
Foi solicitada a elaboração de um roteiro contendo os passos para realizar o cadastramento de
eventos, e o que o administrador do evento pode ou não fazer. No caso da "Revista Teste" o Sr
Secretario destacou a necessidade de envolver Extensão e Pesquisa, realizando contato através da
Diretora de Gestão da Informação. Soraya explicou que o Portal de Periódicos utiliza o SEER o
Professor Luciano falou sobre as senhas e logins e o problema da não unificação das senhas
utilizadas nos diversos sistemas da UFFS. O Prof Braulio destacou que em um primeiro momento
as palavras chaves da primeira reunião a tratar sobre o Repositório Institucional são-
Procedimento, atribuições e serviços essenciais", também enfatizou a necessidade de

sensibilização quanto a importância destes portais para a instituição, outro ponto a ser levantado
pela Bernardete foi a questão da demora para disponibilização de ISBN e ISSN e a possível
aquisição através da compra de pacotes, os encaminhamentos acerta deste problema foram a
solicitação de Termo de Referência referente a este serviço junto BU/UFSC e verificar a
possibilidade de realização de Ata de Registro de Preço de forma a agilizar a aquisição. O Professor
Brauho encerrou enfatizando a necessidade de se colocar no ar sistemas estáveis e em versões já
testadas por outras instituições, para atender a demanda institucional. E, por nada mais haver a ser
tratado, foi encerrada a reunião. Eu, Josiane Weber, lavrei a presente Ata que vai assinada por todos
os presentes na reunião. F


